

# *Diaz-Canel : Les mesures coercitives des États-Unis ne feront pas plier Cuba*

---



La Havane, 24 juillet (Red Web) Le premier secrétaire du Comité central du Parti  
Sur son compte Twitter, le président a indiqué que le locataire de la Maison-B  
Dans le message, Diaz-Canel partage une vidéo d'une affiche lumineuse contre l

L'action, promue par les organisations américaines Codepink et The People's Fo  
Les autorités cubaines ont dénoncé à plusieurs reprises et dans des contextes  
La politique hostile de la Maison-Blanche s'est intensifiée ces derniers mois  
Les pénuries auxquelles sont confrontées les familles cubaines et les autres r  
Les actes de vandalisme commis le 11 juillet dernier en divers points de la gé

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264872-diaz-canel-les-mesures-coercitives-des-etats-unis-ne-feront-pas-plier-cuba>



**Radio Habana Cuba**